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第143号 令和 3年 6月 13日（２）

６月１８日（金） 午前10時から
芝田　裕美　議員
　○�新型コロナウイルスワクチン接種について（現在の接種及び予約
の状況/高齢者接種の進捗状況/６５歳未満の市民への予約通知及
び接種スケジュール等）

　○�子育て世代への支援について（多子世帯への保育料、給食費の現
状及び免除について/子ども医療費助成の現状及び拡充について）

小易　和彦　議員
　○�新型コロナウイルスワクチンの円滑・迅速な接種について（高齢
者へのワクチン接種に関する現状と課題について/今後の対応に
ついて（予約困難者への対応、接種会場へ行けない方への対応、
キャンセルが入った場合の対応、基礎疾患のある方への対応など））

午後１時から
佐藤　　剛　議員
　○�オーガニック給食の導入と有機農業の促進について（こどもの健
康と食の安全について/市内小中学校におけるオーガニック給食
の導入について/有機農業の促進と農業・地域経済の活性化につ
いて）

津久井　清氏　議員
　○�当市の「新型コロナワクチン接種」をめぐる問題点と今後の進め
方（「新型コロナワクチン接種」の受付状況をはじめ現況を伺う/
問題点は何か、具体的な改善の方向性を問う/今後のとりくみの
見通しについて問う）

＜休　憩＞
富田　信恵　議員
　○�コロナ禍により顕在化した女性の負担軽減について（コロナ禍に
より困窮する女性の実態把握について/ひとり親家庭への支援に
ついて/生活困窮世帯への今後の支援について/女性の相談窓口に
ついて/「生理の貧困」に関する本市の支援事業（かまがやほっ
とサポート）について/民間活力との協働による支援について）

６月２１日（月） 午前10時から
中村　潤一　議員
　○�市内北部地域の道路行政について（県道船橋我孫子線と国道４６
４号の現状と課題について/市道４号線・市道８号線の現状と課
題について/市道４９号線の拡幅整備事業の進捗状況について/北
部地域の道路の今後の整備予定について（北千葉道路含む））

佐竹　知之　議員
　○�消火システムによる事故防止について（地下駐車場等の消火設備
誤作動事故に対する市の見解について/本市における同様の事故
発生について/消火設備誤操作や誤作動等の事故防止について）

　○�自動心肺蘇生器の配置について（自動心肺蘇生器とは、どのよう
な機器か/「ＡＥＤ」と同様に市民が講習を受け活用できるか/主
な施設に配備すべきだが市の考えについて）

　○�ジェンダー平等について（「ジェンダー平等」について、本市の
認識と取り組みについて/本市における女性管理職登用について
の目標と到達点について/「パートナーシップ条例」を本市にお
いて制定すべきと思うが市の考えについて）

午後１時から
松澤　武人　議員
　○�新型コロナウイルス感染症対策について（ワクチン接種・予約に
ついて/感染症拡大防止策について/新型インフルエンザ等対策行
動計画の検証と実効性について）

　○�新京成線連続立体交差事業について（北初富駅前広場の現状と課
題について/高架下活用について/今後の方針について）

　○�公共交通のあり方について（コミュニティバスの現状と課題につ
いて/今後の方針について）

德野　　涼　議員
　○�新型コロナウイルスワクチン接種について（ワクチン接種の体制・
方針について/６５歳以上の高齢者の予約体制について/６５歳未
満の予約体制について）

　○�北千葉道路について（事業の進捗について/地下化について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
＜休　憩＞

鈴木　哲也　議員
　○�鎌ケ谷市のスポーツ施策について（生涯スポーツ都市宣言の概要
と目的について/陸上競技場の整備について/陸上競技場の活用
について/公認記録について）

６月２２日（火） 午前10時から

森谷　　宏　議員
　○�公共施設等の運営について（生涯学習施設等の利用について/新
型コロナウイルス感染症対策について/市民からの要望について）

松原　美子　議員
　○�本市における「生活保護行政」について（「扶養義務」の問題に
ついて/「生活保護のしおり」等、市民への周知の方法について）

　○�女性の貧困問題について（本市における様々な労働条件の状況に
ついて/男女比について）

　○�本市の「ふれあいの森」について（「ふれあいの森」の現状につ
いて/「ふれあいの森」の今後の課題について）

午後１時から
後関　俊一　議員
　○�本市における児童・生徒の体力について（コロナ禍における、児
童・生徒の体力への影響について/昨年は、中止となったプール
の授業について/施設、グラウンド等の維持管理について）

河内　一朗　議員
　○�市民サービスにおける行政の役割と課題・対応策について（新た
な総合基本計画における本市が目指す市民サービスについて/新
型コロナワクチン接種対応における市民サービスの課題と対応
策について/消費生活相談の増加による、本市の相談窓口の対応
について/市民が幸せと希望を感じることのできるまちにするた
めの、今後の取組みについて）

６月２３日（水） 午前10時から

葛山　繁隆　議員
　○�高齢化社会における介護問題について（本市の高齢者と介護保険
の現状について/施設介護の現状と高齢者を取り巻く状況につい
て）

伊福　幸一　議員
　○�奨学金返還支援制度について（本制度の概要、目的、効果につい
て/本制度の導入について）

　○�防犯対策について（本市の取り組みについて、また、本市で起き
ている犯罪内容、犯罪件数の推移について/ドライブレコーダー
の活用について）

午後１時から
矢崎　　悟　議員
　○�本市における高齢者・介護福祉の今後の支援策について（第８期
鎌ケ谷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について/介護
老人福祉施設の待機者数について/新型コロナウイルス感染症に
係る高齢者施設でのＰＣＲ検査及びワクチン接種等の感染予防
策について/子育てと介護が同時期に発生する世帯（ダブルケア）
に対する支援について/家族の介護を担う児童生徒（ヤングケア
ラー問題）の現状について）

　○�（仮称）東部地区児童センター設置事業について（児童センターの
役割と東部地区の子育て支援について/東部地区への児童セン
ター設置の経緯と事業の進捗状況について/施設の概要について
/児童センターの魅力発信について）

宗川　洋一　議員
　○�新型コロナワクチン接種における課題と対策について（ワクチン
接種予約における市民からの苦情と要望について/「ナビダイヤ
ル」について/高齢者等が予約しやすい仕組みについて/集団接種
時の専用駐車場について/余剰ワクチンが生じた場合の対応につ
いて/今後のワクチン接種（集団接種と個別接種）について）


